

# Cámara de Comercio de Valdivia celebra 119 años de labor con un nuevo nombre institucional

**ANIVERSARIO.** Tradicional institución gremial fue fundada el 21 de mayo de 1905 y ahora incorporó al Turismo y los Servicios en su denominación oficial.

**M**añana, la Cámara de Comercio e Industrias de Valdivia (CCIV) cumplirá 119 años de labor gremial. Y lo hace oficializando un hito histórico: una nueva denominación que amplía su quehacer hacia el turismo y los servicios, reconociendo la evolución en la vocación productiva de la capital regional.

Según explicaron desde la institución, el proceso lleva varios meses de preparación y ahora, oficialmente, la entidad pasa a llamarse Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Valdivia A.G.

En esta nueva dimensión de su quehacer desarrolló el febrero un estudio respecto de los visitantes que llegan a la zona. Los resultados serán presentados completos en la ceremonia de celebración aniversario que se realizará el 28 de mayo próximo, pero adelantaron algunos datos, a través de un comunicado.

“Desde la Cámara se levantó información de la percepción turística de los visitantes, mediante una encuesta digital tomada en una red de restaurantes locales, la que arrojó interesante información, como ejemplo, que a los visitantes les preocupa las condiciones de nuestro aeropuerto, la congestión vehicular, poca iluminación en algunos sectores, falta de estacionamientos y la seguridad. Otros aspectos salieron bastante bien evaluados por los encuestados”, informaron.

En relación a estos índices y en el marco de la conmemoración, recordaron algunos de los temas que les preocupan como gremio.

“Una de las principales preocupaciones que tenemos es el comercio informal callejero, que genera desde nuestro punto de vista varias externalidades negativas, el indiscriminado uso de los espacios públicos, la evasión de todos tipo de impuestos y, en el caso de los alimentos, vulneración de las más mínimas normas sanitarias. Además, la disminución de la seguridad en los espacios



GONZALO CUEVAS TABOADA ES EL ACTUAL PRESIDENTE DE LA CÁMARA.

“Una de las principales preocupaciones que tenemos como gremio es el comercio informal callejero, que genera desde nuestro punto de vista varias externalidades negativas...”

Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Valdivia A.G

que esta actividad ocupa”.

## HISTORIA Y LÍDERES

La Cámara fue fundada el 21 de mayo de 1905 y desde entonces ha funcionado ininterrumpidamente, representando los intereses de las empresas de dife-

“Llamamos a todos los emprendedores y empresarios de la ciudad, del tamaño y rubro que sean, que se sumen a la Cámara y juntos podamos seguir escribiendo la historia...”

Cámara de Comercio, Industrias, Turismo y Servicios de Valdivia A.G

rente tamaño que funcionan en la comuna.

Por su trayectoria es la segunda organización de su tipo más antigua del país y actualmente se encuentra liderada por la directiva que encabeza Gonzalo Cuevas Taboada, jun-

to al comité ejecutivo integrado por el primer vicepresidente Guido Barbet Cárdenas; segundo vicepresidente Agustín Pruzzo Luzzi; tesorero Eduardo Schild Bentjerodt y su gerente Walter Marcos Díaz.

Además, integran el directorio Laura Bertolotto, Rodrigo Pérez, Francisco Gómez, Juan Luis Hernández, Francisco Wittwer, Franklin Gallegos, Jorge Salazar y Marcel Siburo.

## LOGROS

Al realizar un balance del último año de gestión, desde la institución destacaron “el aumento significativo en la cantidad de socios”, cifra que pasó de 38 a 63 miembros activos.

También resaltan la creación de “Club Cámara”, consistente en una serie de convenios y alianzas que benefician a las empresas socias y también a sus colaboradores.

“En relación a aspectos netamente gremiales participamos en alrededor de 14 mesas de trabajos público privadas de los más diversos temas, desde donde trabajamos para impulsar el desarrollo sostenible y la mejora de las condiciones generales que nos permitan alcanzar la ciudad que soñamos”, añadieron.

Destacaron que la Cámara participa activamente como socia en gremios nacionales, como la Cámara Nacional de Comercio (CNC), la Corporación de la Producción y el Comercio (CPC), Gremios x Chile y Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA), “donde tenemos voz y votos para representar a nuestra querida ciudad”.

Sobre esta fecha especial recalcaron que “en este día recordamos a quienes en 1905 iniciaron el camino gremial y con su trabajo han contribuido al desarrollo de la hoy región de Los Ríos, a los que hoy le dan forma a la Cámara. Asimismo llamamos a todos los emprendedores y empresarios de la ciudad, del tamaño y rubro que sean, que se sumen a la Cámara y juntos podamos seguir escribiendo la historia”.